

# Penderyn Gold Line Peated Welsh Single Malt Wales

Un whisky tourbé pas comme les autres ! Le single malt gallois a obtenu ses lettres (fumées) de noblesse suite à un vieillissement dans des fûts ayant contenu précédemment du whisky tourbé. Il offre donc à d'autres arômes fruités (pomme verte, citron) et vanillés la place de s'exprimer aux côtés d'une tourbe délicate et omniprésente. A l'origine une édition limitée, cette version surprendra les amateurs de whisky tourbé, laissant au palais une irrésistible envie de poursuivre la dégustation.

A peated whiskey like no other! The Welsh single malt obtained its (smoky) letters of nobility following aging in barrels that previously contained peated whiskey. It therefore offers other fruity (green apple, lemon) and vanilla aromas room to express themselves alongside a delicate and omnipresent peat. Originally a limited edition, this version will surprise peated whiskey lovers, giving the palate an irresistible desire to continue tasting.

